

## Pressemitteilung

### Spaß für die Kids, Entlastung für die Eltern: Sommerkinderbetreuung im Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum

#### Nach Kirchdorf nun auch erfolgreiche Sommerbetreuung in Steyr

KIRCHDORF/STEYR. Am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum (PEK) ist es heuer erstmals gelungen an beiden Standorten eine Sommerbetreuung anzubieten. Am Standort Steyr konnten erstmals – neben der ganzjährigen Betreuung im Betriebskindergarten und der Betriebskrabbelstube – von Ende Juli bis Ende August (5 Wochen) pro Tag bis zu 16 Kinder im Alter zwischen sechs und zehn Jahren betreut werden. Das neue Angebot wurde so gut angenommen, dass die letzten beiden Augustwochen sogar alle Plätze gebucht waren. Die Kinder wurden im Klinikum durch MitarbeiterInnen des OÖ. Familienbundes betreut. Neben Spielen und Basteln in den Betreuungsräumen standen im Außenbereich Spielflächen zur Verfügung und auch Ausflüge, wie etwa der Besuch in der Steyrer Au, standen am Programm. Ein besonderes Highlight war die Schnitzeljagd durch das Gelände des Klinikums.

Auch in Kirchdorf waren heuer wieder zehn Kinder in der Sommerbetreuung angemeldet – möglich wären bis zu 20. Auch hier erfolgte die Betreuung der 4- bis 12-Jährigen durch Tagesmütter des OÖ. Familienbundes – von Ferienstart bis Ende August. Genutzt wurden dafür Räumlichkeiten der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege. Darüber hinaus gab es tolle Ausflüge, z.B. ins Freibad oder ein Besuch beim Roten Kreuz. Auch der Ausflug und die Besichtigung der Feuerwehr der Stadt Kirchdorf gehörten zum Rahmenprogramm und sorgte für Begeisterung bei den Kids.

Neben der Sommerbetreuung bestehen an beiden Standorten aber auch das ganze Jahr über Betreuungsplätze für die Kinder der MitarbeiterInnen. Die Kinder spielen, lachen und lernen -

nur wenige Gehminuten vom Klinikum entfernt, während sich ihre Mamas oder Papas gleich nebenan voll auf ihre wertvolle Arbeit für die Gesundheit der Menschen konzentrieren können.

Kirchdorf, Steyr, am 29. August 2024

**Bildtext 1:** PEK Kirchdorf: Ein wahres Highlight für die Kinder war der Besuch bei der Feuerwehr der Stadt Kirchdorf. Bei perfektem Sommerwetter durfte der Wasserspaß nicht zu kurz kommen.

**Bildtext 2:** PEK Kirchdorf: Viel Spaß bereitete den Kindern auch der Ausflug zum nahegelegenen Bach

**Bildtext 3:** PEK Steyr: Natürlich wurden alle Spielmöglichkeiten am Klinikum aufs genaueste untersucht und erkundet

**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

**Rückfragen bitte an:**

Valentina Priller, BScN

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055467-22251

E-Mail: [valentina.priller@oog.at](mailto:valentina.priller@oog.at)